

## 日能研労働組合ニュース

一人はみんなのため、みんなは一人のために

<2010年11月2日> ■発行■日能研労働組合

〒650-0025 神戸市中央区相生町4-4-6 TEL・FAX (078) 371-2991

<http://www.nichinouken-union.com/> email: info@nichinouken-union.com

### 10月28日 団交報告

#### ○ 非常勤講師契約更改 ○

(会社から公表された今年度上期の評価及び時給テーブル等については教室掲示のニュースでご確認下さい。)

契約更改は11月15日頃から順次行われる予定です。更改に際して何かありましたら、お近くの執行委員まで連絡をお願いします。

今回の交渉では、日能研関西で講師としてのキャリアを積んでいく上で、将来の展望が見えてこないという意見を頂いています。会社に対して、日能研関西での講師経験年数ごと(例えば5年区切りで)の平均時給、もしくは、平均時給ごとの経過年数の分布のようなものが示せないかと提案しました。

前回からの継続事項として、保護者会に出席した日に授業がある場合の、授業までの空き時間に対して何らかの手当てを支給するように求めた件については、今回は結論が出ませんでした。この件についても、さらなる検討を会社は約束しました。

#### ○ 運営意見交換会 ○

7月に行われた運営意見交換会では、次回開催は10月ということで出席者の意見が一致し、五條・森永両部長もその場で了承しています。それにもかかわらず、今回運営意見交換会を開催したくないと言いついたことについて問いただすと、五條部長からは、「7月の運営意見交換会では、多くの出席者に囲まれて、運営部に関する以外も話題となり、本来の趣旨と異なるのではないかと感じた。次回はやっても意味がないと思ったが、多くの出席者の前でそれを言うともめるだけなので、あえて口にはしなかった。」と呆れた釈明がありました。確かに、組合執行部も出席していますが、みな会社のために参加した人たちです。話題となったのは、①進学コース、②計算テスト、③時間割の組み方、④イベントの重複、⑤入試トライアル、⑥京都2校の3年募集停止、⑦堺東校の移転などです。これらの話題のどこが運営と関係ないのでしょうか? 堺東校の移転については、出席者の多くが懸念を示しましたが、会社は現場の意見を無視して強行しました。移転後のビルに希学園がそっくり入居することを皆さん知っていますか? 駅前で宣伝力も高いビルからわざわざ移転し、そこに他塾が入る。これじゃ業界内でいい笑いものです。

そもそも、運営意見交換会は、教室清掃の委託廃止問題を契機として第1回が昨年11月に行われました。会社は、この件に関して、現場の意見を教室長を通して聞いたつもりでしたが、実際は十分ではありませんでした。その結果、清掃委託廃止を白紙撤回したことは皆さんご存知の通りです。先週の月曜日には、各教室のミーティングに部課長が同席しました。現場の意見を吸い上げるためと称していますが、運営意見交換会を廃止するためのアリバイ作りとしか思えません。そんな目的のために同席させられる部課長は気の毒です。

今回の団交で、五條部長は10月開催を約束したことを認めています。自分が約束を反故にして守らないことを棚に上げて、まるで組合が脅して10月開催を約束させたかの言いようには、呆れて物が言えません。運営部長としての資質を疑います。人として恥ずかしくないのでしょうか? こんな上司についていく人がいるのでしょうか?

運営意見交換会の開催について、会社は、検討して回答することを約束しています。雇用延長問題や冬期賞与などについて交渉すべきことは山積みですが、すべて次回団交に持ち越しとなりました。